

FRANCESCO'S GOODS

COMPLEX OIL FULL SPECTRUM 5%

CZ

Doplněk stravy

10 ml

full complex 5%

Složení 6 kapek:

MCT olej 0,2 ml, konopný olej s obsahem kanabidiolu (CBD) 0,07ml a ostatní kanabidioly ve stopovém množství. (CBG,CBN,CBC a další.)

Doporučené dávkování:

3-6 kapek za den, nakapejte pod jazyk a po chvíli spolkněte. Denní dávka 3 kapek obsahuje 6,8 mg kanabidiolu. Denní dávka 6 kapek obsahuje 13,6 mg kanabidiolu. Tento výrobek neobsahuje THC.

Upozornění:

Není určeno dětem, těhotným a kojícím ženám. Nepřekračujte doporučené dávkování. Ukládejte mimo dosah dětí! Uchovávejte na suchém a chladném místě, chraňte před přímým slunečním světlem. Výrobek nenahrazuje pestrou a vyváženou stravu a zdravý životní styl.

Před použitím protřepat.

Výrobce: CZECH WORK s.r.o., Česká 57, Beroun-centrum, 26601

ENG

Dietary supplement

10 ml

20%

Composition of 6 drops:

MCT oil 0.2 ml, hemp oil with a cannabidiol content (CBD) of 0.07 ml and other cannabidiols in trace amounts. (CBG, CBN, CBC and others.)

Recommended dosage:

3-6 drops a day, drip under the tongue and swallow after a while. The daily dose of 3 drops contains 6,8 mg of cannabidiol. The daily dose of 6 drops contains 13,6 mg of cannabidiol. This product does not contain THC.

Warning:

Not intended for children, pregnant and lactating women. Do not exceed the recommended daily dosage. Keep out of reach of children! Store in a dry and cool place, protect from direct sunlight. The product does not replace a varied and balanced diet and a healthy lifestyle.

Shake well before use.

Manufacturer: CZECH WORK s.r.o., Česká 57, Beroun-centrum, 26601

DE

Nahrungsergänzungsmittel

10 ml

20%

Zusammensetzung von 6 Tropfen:

MCT-Öl 0,2 ml, Hanföl mit einem Cannabidiol-Gehalt (CBD) von 0,07 ml und andere Cannabidiole in Spuren. (CBG, CBN, CBC und andere.)

Empfohlene Tagesdosen:

Täglich 3-6 Tropfen, unter die Zunge tropfen und nach einer Weile schlucken. Die tägliche Dosis von 3 Tropfen enthält 6,8 mg Cannabidiol. Die tägliche Dosis von 6 Tropfen enthält 13,6 mg Cannabidiol. Dieses Produkt enthält kein THC.

Warnung:

Nicht für Kinder, schwangere und stillende Frauen gedacht. Überschreiten Sie nicht die empfohlene Dosierung. Darf nicht in die Hände von Kindern gelangen! An einem trockenen und kühlen Ort lagern und vor direkter Sonneneinstrahlung schützen. Das Produkt ersetzt keine abwechslungsreiche und ausgewogene Ernährung und einen gesunden Lebensstil. Vor Gebrauch schütteln.

Hersteller: CZECH WORK s.r.o., Česká 57, Beroun-centrum, 26601

